

Diario Al día

Abril 2023
Edición N° 475
Máx.25-Min.11°
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

AUN HAY SEQUÍA



Esto según informe de Esva en la quinta región.

Pág. 3

**Detienen a sujeto que
transaba droga en
San Felipe**

Pág. 4

**Anuncian fondos
concurables para
organizaciones**

Pág. 6

**Buscan hermostear
ingreso a San Felipe**



Impulsar el desarrollo sustentable del Valle de Aconcagua, consolidando una asociación de empresas y organizaciones representativas de la zona orientada a canalizar recursos, promover nuevas áreas de negocios y desarrollar proyectos de intervención social que aporten a mejorar la calidad de vida de las personas.

www.proaconcagua.cl
+342 425974



La sequía sigue presente

El gerente regional de Esva, Alejandro Salas, recordó que la sequía sigue presente en la zona, alcanzando quince años consecutivos de déficit de agua caída y nieve acumulada, tendencia que se mantuvo durante el primer trimestre.

“El índice de precipitaciones se mantiene por debajo de un año normal a la fecha y en la mayor parte de la región de Valparaíso no cayó una sola gota durante los primeros tres meses de 2023. En ciudades como Petorca o San Felipe, el déficit de lluvias es del 100%. Por otro lado, la nieve caída en la estación de Portillo presenta una disminución del 98% respecto del promedio histórico, es decir, la sequía está lejos de superarse y seguimos en un escenario complejo”, señaló el ejecutivo.

En 2022, la inversión de Esva en obras para enfrentar la sequía superó los \$5.780 millones, destinados principalmente a la habilitación de los nuevos pozos Esperanza, en Llay Llay, a la modernización de infraestructura y al diseño y construcción de sondajes en diversas localidades de la región, con el objetivo de reforzar la disponibilidad de agua subterránea.

Salas agregó que “pese a que los pronósticos anticipan la llegada del fenómeno del Niño para esta temporada, no se ven proyecciones de lluvias importantes para el corto plazo. Por ello, es relevante el cuidado del agua y el aporte que todos podamos realizar, por ejemplo, en la reducción de pérdidas en nuestros hogares, la revisión de instalaciones interiores y el riego en horarios de menor luminosidad, para un uso más eficiente del recurso hídrico. Debemos consumir agua, ya que es parte fundamental de nuestras actividades diarias, pero no la desperdiciemos”.

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



MULTIPLATAFORMA

Al día

RADIO - TV - REVISTA - DIARIO - PORTAL DE NOTICIAS

NEWSLETTER - REDES SOCIALES

WWW.ALD.CL

Detienen a delincuente que trasladaba droga

En un control preventivo efectuado por carabineros de la Patrulla de Acción Rápida de la Segunda Comisaría de San Felipe fue detenido un sujeto que transportaba una importante cantidad de droga a bordo de su automóvil.

El personal motorizado que efectuaba un patrullaje preventivo por la población Pedro Aguirre Cerda procedió a fiscalizar al conductor y único ocupante de un automóvil Chevrolet modelo Corsa.

Al solicitarle sus documentos, los funcionarios policiales se percataron que desde la cabina emanaba un fuerte olor a marihuana, Es por ello que lo hicieron descender y luego revisaron el automóvil, encontrando en los asientos posteriores bolsas y

frascos de vidrio contenedoras de marihuana, cocaína y también Ketamina, además de dos pesas grameras y una pesa digital usadas por los traficantes para dosificar la droga.

En total en este procedimiento se incautaron un total de 812 gramos de marihuana elaborada, 29 gramos de cocaína y 31 gramos de ketamina.

El conductor fue identificado como P.E.G.M., de 29 años, con residencia en San Felipe y sin antecedentes policiales.

El conductor pasó a control de detención en el Juzgado de Garantía de San Felipe donde el fiscal Rodrigo Zapata Cuellar lo formalizó por tráfico de drogas.



Fondos concursables

El Gobierno Regional (GORE) de Valparaíso, abrió las postulaciones para el Fondo del 8% del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR) destinado a proyectos de Cultura, Deporte, Seguridad Ciudadana, Social y Medio Ambiente, presentados por organizaciones sociales que busquen desplegar acciones para la mejora de sus comunidades.

Cabe señalar que este año se modificó el ítem de recursos aumentando de un 7% a un 8%, lo que se traduce en esta oportunidad en \$3.650 millones, con los que se espera financiar alrededor de 700 iniciativas.

Las diversas agrupaciones sociales y deportivas de la región pueden postular proyectos de hasta \$ 7 millones para su financiamiento, utilizando únicamente la plataforma on line que ha dispuesto el GORE para ello: www.fondosconcursables.gorev.cl, donde se encuentra toda la información necesaria para participar. Las bases y plataforma de postulación

cuentan con ReadSpeaker, con el objetivo de disminuir las brechas de acceso a personas que tengan alguna discapacidad visual.

El fondo concursable se extenderá por 30 días corridos, desde este miércoles 12 de abril hasta el 12 de mayo a las 23:59 horas.

Podrán postular todas las instituciones privadas sin fines de lucro, que cuente con personalidad jurídica y su directiva se encuentre vigente al momento de la postulación.

Este año no se solicitará el requisito de dos años de antigüedad al momento de postular, favoreciendo que organizaciones más nuevas puedan acceder a los fondos.

En 2021 fueron 441 organizaciones beneficiadas con un total de \$1.500 millones, mientras que en el 2022 fueron \$3.330 millones para 617 organizaciones de la región.



Evacuan a niños de jardín infantil

A primera hora de este ayer 12 de Abril niños del jardín infantil de la villa Los Robles || en Santa María fueron evacuados por malos olores.

Esta situación ocurrió en la comuna de Santa María

debido a los olores originados por la aplicación de pesticida en predio Agrícola cercano al recinto educacional de niños.

Esto según determinó personal del SAG.



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

VIERNES
07 ABR



34° / 16°



13-35
km/h

SÁBADO
08 ABR



33° / 17°



14-39
km/h

DOMINGO
09 ABR



31° / 15°



13-36
km/h

LUNES
10 ABR



31° / 15°



10-37
km/h

MARTES
11 ABR



30° / 13°



13-38
km/h

MIÉRCOLES
12 ABR



29° / 14°



11-38
km/h

JUEVES
13 ABR



25° / 11°



13-41
km/h



Nicolás Antonio Barrera Ortiz
ABOGADO

✉ nicolas.barrera.o@gmail.com

☎ +56 9 98708218



LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

AVENIDA YUNGAY 1581-A, **SAN FELIPE**

☎ +56 9 7889 0103

☎ 2 2985 6639



VICTORIA
CALDERÓN QUEVEDO
CONSULTORIO JURÍDICO

Convertimos tus problemas en
soluciones

Divorcio, juicios de alimentos,
reclamación de paternidad, juicios
sumarios y ejecutivos, defensa
patrimonial.

Una Consultora jurídica al servicio de
tus derechos

Atención presencial y online previa agenda de reunión

🕒 Lunes a viernes 9 a 14 horas

📍 Jesuita 119 Villa Padre Hurtado-Llay Llay



☎ +56 9 53-30-79-16

Comprometen gestiones para hermosear ingreso a San Felipe

Luego de constatar en terreno el actual cuestionado estado de las inmediaciones del puente El Rey, como tradicional ingreso y salida de la ciudad de San Felipe, la Delegada Presidencial Maricel Martínez junto al Core, Eduardo León, comprometieron iniciar gestiones para conseguir que el Ministerio de Obras Públicas, intervenga esa área actualmente manos de concesiones, y se pueda recuperar espacio, que es la cara visible de la comuna.

La Delegada Presidencial sostuvo que es impresionante recorrer el lugar donde es muy notorio el abandono; “con una serie de Micro basurales, escombros y que dejan en evidencia el pleno abandono de la zona; “estuvimos recorriendo el sector y vimos que hay una gran acumulación de basura, lo que afecta estos espacios públicos y comunes de todos los vecinos y vecinas de San Felipe, así que vamos a oficiar al Seremi de Obras Públicas para poder generar algún tipo de proyecto en este espacio que es la cara visible y la cara de entrada a la comuna de San Felipe, y así, poder hacer labores de limpieza para evitar posibles tomas de terreno y poder recuperar este espacio y ponerlo al servicio de los vecinos y vecinas.”

Eduardo León, Consejero Regional de San Felipe, señaló que “este es el acceso a

San Felipe y está totalmente deteriorado. Hay microbasurales y posibles tomas, y sin embargo todo esto es público. El borde río es de uso público, hay demasías fiscales que son del MOP, hay sectores que son de Ferrocarriles, y la idea es recuperar esto. Esta no puede ser la cara de entrada a San Felipe, y todos por supuesto, queremos un parque borde río. Yo le estoy planteando a la delegada esta idea para que desde los organismos públicos empecemos y promulgamos un rescate al principal acceso a San Felipe”.





EL SENDERO A LA CASA PROPIA





Sala de ventas: Calle Ramon Freire #399 Of. 204 – Quillota

Proyecto: Calle Lorna Prieto con Fernando Monckerberg Barros

www.inmobiliariainca.cl

Fono Contacto:
+569 6586 2015
+569 7397 6011

4 TIPOS DE VIVIENDA

DESDE UF 2.057

TOUR VIRTUAL





COMPRA AHORA Y PAGA EN JULIO

Cuota mensual con IVA:

\$ **303.990**

CAE:
30,2 %

CTC con IVA: \$19.368.310

Con financiamiento Santander Consumer

L200

D/C 4X2 TD WORK CR



Valenzuela & Delarze

Promoción válida por compras realizadas entre el 01 y el 30 de abril de 2023 y financiadas mediante crédito otorgado por Santander Consumer Finance Ltda. Condiciones de Financiamiento: Pie del 50% y plazo de 25 meses, con producto Compra Inteligente Black 50/50 Santander Consumer, línea Prime, VFMG (Cuota 25 de 50% del valor del vehículo). Valores no incluyen seguros que son optativos. La aprobación, las condiciones y el otorgamiento del financiamiento están sujetos a la evaluación comercial conforme a las políticas de Santander Consumer Finance Ltda.